



EL SEÑOR

DON JESÚS FERNÁNDEZ SUÁREZ

CHUS EL DE ROZA

Falleció en el Hospital Valle del Nalón-Riaño-Langreo, el día 15 de octubre de 2017

a los 80 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposa, Julia López Andrés; hijas, Pili, María Jesús y Elisa Fernández López; hijos políticos, Luis Daniel Méndez y José María (Chema) Zurrón; nietos, Pablo Méndez Fernández, Aída y Carlota Zurrón Fernández; nieta política, Inmaculada Suárez Ragel; hermanos, hermanos políticos, sobrinos, primos y demás familia

Ruegan una oración por su alma.

El cadáver será recibido el LUNES, día 16 DE OCTUBRE, a las CINCO de la tarde, en la iglesia parroquial de SAN ANDRÉS DEL ENTREGO, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente y, acto seguido su traslado al TANATORIO LA FLORIDA-SOTRONDIO, donde será incinerado.

Tanatorio de Langreo. Sala 1

**Tanatorio de Langreo
985696548**